



Opositores son cada vez más “chiquitos”, afirma la Presidenta

Refuta críticas a la reforma sobre la prisión preventiva oficiosa

ALMA E. MUÑOZ Y
ALONSO URRUTIA

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseveró que los opositores “cada vez son más chiquitos y para colmo se parecen a Miramón llamando a Maximiliano”, al refutar que la ampliación del catálogo de delitos que implican prisión preventiva, aprobada por el Senado, sea –como algunos dijeron– una forma de estructurar una dictadura.

“Son muy conservadores y conservadurismo es sinónimo de hipocresía. Es como lo de (Gabriel) Quadri –que por cierto tomé su foto de las redes en Internet–, que critica por un lado los programas sociales y después va y pide su pensión”, manifestó.

Al insistirle sobre el planteamiento que hizo el senador panista Marko Cortés respecto a que Estados Unidos intervenga en la lucha contra el crimen organizado en México, la mandataria resaltó:

“ellos, que actuaban con (Genaro) García Luna, preso hoy en Estados Unidos como jefe de apoyo a un cártel, ahora se rasgan las vestiduras por los derechos humanos. Ellos, que reprimieron, ahora hablan de los derechos humanos”, fustigó.

Hay “mucho hipocresía ahí”, subrayó. “Ellos lo saben cuando hablan de que ‘ahora somos un régimen autoritario’. ¿Pues que no pueden hablar libremente?, ¿no pueden marchar libremente?”

No han entendido que México cambió, agregó. “Estamos fortaleciendo la democracia, que llega ahora al Poder Judicial. El pueblo va a decidir quiénes van a ser los jueces, las juezas, magistrados, magistradas, ministros y ministras. Eso no lo tiene ningún país del mundo y eso habla de una democracia”.

Apuntó que en la elección se seguirá el procedimiento tal cual fue aprobado en la reforma judicial. “No es un invento de la Presidenta”, sino un proceso transparente.